

Nota de prensa

Zaragoza

13/10/2025

Fundación CEA recibe el "Reconocimiento a la Iniciativa Social en Movilidad" en los Premios Impulso 2025

La Fundación CEA ha sido galardonada con el "Reconocimiento a la Iniciativa Social en Movilidad" durante la Gala de la Movilidad y la Automoción, celebrada el viernes 10 de octubre en Mobility City (Zaragoza), en el marco de la quinta edición de los Premios Impulso a la Innovación en Movilidad Sostenible, organizados por ANFAC, FACONAUTO, SERNAUTO y Fundación Ibercaja, con el apoyo de Ibercaja Banco y la Presidencia de Honor de S.M. el Rey.

"Este premio nos impulsa a seguir trabajando con empatía, compromiso y responsabilidad social, para que la movilidad sea sinónimo de seguridad y bienestar para todos."

Más de 200 representantes del ámbito político y del sector automovilístico asistieron a la cita, consolidada ya como referente en el sector de la movilidad. El acto contó con la presencia del **presidente del Gobierno de Aragón, Jorge Azcón**, quien pronunció el discurso de inauguración, y del **secretario de Estado de Industria, Jordi García Brustenga**, encargado de clausurar la gala.

El presidente de Fundación CEA, **Rafael Fernández-Chillón**, fue el encargado de recoger el galardón y expresó su agradecimiento destacando el carácter humano del reconocimiento:



"Este premio reconoce el esfuerzo de todos los que formamos parte de la Fundación CEA y de quienes confían en nosotros. Nos impulsa a seguir trabajando con empatía, compromiso y responsabilidad social, para que la movilidad sea sinónimo de seguridad y bienestar para todos."

La Fundación CEA recibe este reconocimiento especial por su labor continuada en el ámbito social de la movilidad y la seguridad vial, así como por su compromiso con la atención a las víctimas de accidentes de tráfico, la educación vial y la concienciación ciudadana. Desde su creación, la entidad desarrolla iniciativas y colabora con instituciones públicas y privadas con el objetivo de promover una movilidad más segura, humana y responsable.

En esta quinta edición, los Premios Impulso también han distinguido a **Velca**, **Tera Batteries**, **Little Electric Energy SL** y **Dealerbest** en sus respectivas categorías, seleccionadas entre más de 30 candidaturas presentadas por el jurado presidido por **Javier Páez**, director del Instituto Universitario de Investigación del Automóvil (INSIA-UPM).

Para más información contacta con:

Belén Cordón Díaz del Río Directora de Comunicación y Relaciones Externas bcordon@cea-online.es 620 246 439 - 91 557 68 29



Sobre los Premios Impulso

Los Premios Impulso a la Innovación en Movilidad Sostenible nacen con el objetivo de impulsar y visibilizar proyectos e iniciativas que fomenten la innovación y el desarrollo en torno a la movilidad sostenible, inteligente, accesible, conectada y segura. Están organizados por ANFAC (Asociación Española de Fabricantes de Automóviles y Camiones), FACONAUTO (Federación de Asociaciones de Concesionarios de la Automoción), SERNAUTO (Asociación Española de Proveedores de Automoción) y Fundación Ibercaja, entidad promotora de la movilidad sostenible en España.

La gala se celebra anualmente en **Mobility City**, el espacio promovido por Fundación Ibercaja en Zaragoza, que se ha convertido en punto de encuentro nacional e internacional de referencia para el futuro de la movilidad.

Sobre Fundación CEA

La Fundación Club Europeo de Automovilistas (CEA) es una organización privada sin ánimo de lucro, fundada en 2009, dedicada a la prevención y educación en seguridad vial. Su misión incluye fomentar la seguridad vial, promover la movilidad sostenible, apoyar a las víctimas de accidentes de tráfico, reducir la contaminación y colaborar con entidades públicas y privadas en estos esfuerzos.

www.fundacioncea.es	915576852	@clubcea